

Pfingsten 2007

Pate für eine Ente werden

Bergedorf (hy). Hunderte oder tausende Plastikenten werden am Freitag, 15. Juni, den Serahn bevölkern und sich treibend ein „Wettrennen“ liefern: Sabine Schnau vom Verein „Nächstenliebe“ organisiert für diesen Bergedorfer Kindertag ein „Entenrennen“ zugunsten der Wissenschaftler und Ärzte der Uniklinik Eppendorf, die die seltene Stoffwechselerkrankung Neuronale Ceroid Lipofuszinose erforschen (wir berichteten). Schmaus Söhne leiden an dieser Krankheit.

Nun können alle, die den guten Zweck unterstützen wollen, eine Enten-Patenschaft erwerben: Patenscheine gibt es ab heute im Autohaus Krüll am Curslacken Neuen Deich 2-14 (montags bis freitags von 7 bis 18 Uhr, sonnabends von 9 bis 14 Uhr). Jeder kann für drei Euro die Patenschaft für eine der Enten übernehmen. Die Plastiktiere sind mit Nummern ge-



Murat Alatas und Verkäuferin Julia Sumera (re.) sowie Christel Pawelzik (2. v. re.) und Sabine Schnau von Nächstenliebe mit Enten und Ford Ka.

kennzeichnet. Sie werden am Tag des Rennens um 17 Uhr gleichzeitig ins Wasser geschüttet, müssen die mit Schläuchen markierte Strecke meistern.

Einer der Hauptgewinne – neben Reisegutscheinen und mehr – sponsert das Autohaus Krüll: Niederlassungsleiter Murat Alatas stellt einen gebrauchten Ford Ka im Wert von etwa

4900 Euro zur Verfügung. Er hat 60 PS, Klimaanlage, Servolenkung, Airbags, Alufelgen, Zentralverriegelung, elektrische Fensterheber und ein Radio. „Wir geben darauf, wie auf alle Gebrauchten, ein Jahr Garantie“, sagt Alatas. Weitere Infos gibt's unter Telefon (040) 723 85 98 (Sabine Schnau) und (040) 725 70 10 (Krüll).